

PPDI Kab Kediri Gelar Sosialisasi Tingkatkan Sinergitas Perangkat Desa dengan Pemkab Kediri Menuju Desa Mandiri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.UPDATES.CO.ID](https://www.kediri.updates.co.id)

Aug 10, 2024 - 10:33



Sekretaris PPD I Kab Kediri Drs Manon Kusiroto.(Prijo Atmodjo)

KEDIRI - Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) Kabupaten Kediri menggelar sosialisasi tentang sinergitas peningkatan perangkat desa meunuju

desa mandiri mengundang seluruh perangkat desa se-Kabupaten Kediri.

Kegiatan sosialisasi kali ini berlangsung di Wisata Sugih Waras Desa Dukuh Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri, Sabtu (10/8/2024) pukul 10.30 WIB.

Kegiatan sosialisasi kali ini juga dihadiri Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana, Solikin Sekda Kab Kediri, Kepala DPMPD Kab Kediri Agus Cahyono, Ketua PPDI Kab Kediri Sadi Herwanto dan ribuan anggota PPDI se-Kabupaten Kediri.

Ketua Umum PPDI Kab Kediri Sadi Herwanto melalui Sekretaris Drs Manon Kusiroto menyampaikan bahwa hari ini PPDI Kabupaten Kediri menggelar sosialisasi tentang peningkatan sinergitas perangkat desa se-Kabupaten Kediri dengan Pemerintah Kabupaten Kediri.

"Inti dari kegiatan ini bagaimana antara perangkat desa dan pemerintah daerah ini bisa bersinergi baik perencanaan, pelaksanaan maupun pertanggungjawaban pemerintahan di Kabupaten Kediri. Dengan bersinergi tentunya kita bisa mewujudkan dan menuju Desa Mandiri," ucap Manon.

Lanjut Manon bahwa saat ini ada Bantuan Keuangan Khusus (BKK) yang sudah turun. Seperti, yang disampaikan Kepala DPMPD Agus Cahyono BKK sudah turun di rekening desa sebanyak 120 desa, sisanya dalam Minggu ini bisa turun semuanya.

"Dana tersebut memang dianggarkan untuk mempercepat pembangunan fisik guna menyambung jalan antar desa dan jembatan. Tujuan untuk meningkatkan percepatan jalur perekonomian di masyarakat," ungkap Manon.

Manon juga menambahkan bahwa kegiatan sosialisasi kali sekaligus ini peringatan Harlah PPDI Kabupaten Kediri.

"Diharapkan dengan sosialisasi tentang sinergitas antara perangkat desa dengan Pemerintah Kabupaten Kediri bersama-sama bekerjasama yang hangat untuk menuju Desa Mandiri," imbuhnya.